

05.01.16

Kreisbote Fürstenfeldbruck



Die Trommelschule

Fürstenfeldbruck – Am Freitag, dem 27.11.15 hatte die Klasse 5b der Mittelschule Fürstenfeldbruck West für den Musikunterricht etwas ganz besonders vor: Die 3 afrikanischen Trommler Moustapha, Ibrahima und Alassane von der Gruppe „Diappo“ trommelten, sangen und tanzten mit den durch und durch begeisterten Kindern. „Das war unser bisher cooler Tag“, bekundeten die Schüler einstimmig. Anschließend wurden sogar noch fleißig Autogramme verteilt.

Foto: Salome Brandl